

La Ferté-sous-Jouarre

■ LA FERTÉ-SOUS-JOUARRE

CINÉMA. Un court-métrage sur le football bientôt en tournage

Du 18 au 22 novembre, un court-métrage se tournera dans le domaine du foot à La Ferté-sous-Jouarre. Ce tournage étudiant sera orchestré par Aissé Coulibaly, qui poursuit des études de cinéma.

Que racontera le court-métrage

C'est l'histoire de Lamine, un jeune garçon de 17 ans, parisien et d'origine malienne qui est passionné par le foot et aime traîner avec ses potes en bas des blocs d'immeubles. « Seulement quand ses parents vont déménager à la campagne, sur La Ferté-sous-Jouarre, il va être déboussolé, va avoir du mal à s'intégrer dans ce nouveau monde où on le bouscule, on se moque de lui », résume Aissé, la jeune réalisatrice.

La suite du court-métrage devrait voir Lamine s'épanouir au sein des équipes locales de foot, un domaine qui lui permettra de montrer son talent pour le ballon rond.

Pourquoi tourner à la Ferté ?

Aissé Coulibaly vient tout juste d'emménager à Chamigny depuis un mois et la ville de La Ferté-sous-Jouarre l'a inspirée. Elle a intégré l'école SAE Institute Paris en changeant complètement de filière. « Je suis en reconversion professionnelle après avoir travaillé chez Sony-Music pendant dix ans.



Aissé et Camila, à droite, vont tourner un court-métrage sur le foot en novembre.

Développer l'audiovisuel sur la commune ne me déplairait pas par la suite. Ce court-métrage, c'est un projet étudiant après avoir déjà réalisé des interviews, des documentaires ».

Un casting qui tombe à l'eau

Mardi 29 octobre, Aissé, accompagnée de Camila Diez, l'assistante-réalisatrice, avait organisé un casting à la Maisons des Associations en vue de trouver une dizaine de figurants et pour quoi pas la perle rare, un joueur de foot qui aurait pu tenir le rôle

principal de Lamine. « Malheureusement nous avons pêché quant à la publicité autour de ce casting. Seule la page Facebook de la Mairie a parlé de notre initiative. Donc personne au rendez-vous ».

Toutefois, le projet se tournera bien avec des candidats retenus lors du casting parisien. Et pour le match final, il fallait réunir deux équipes d'U18, un sacré challenge pour l'étudiante en cinéma. « Nous nous sommes rapprochés du club de la Ferté et aucun souci, nous aurons nos deux équipes avec en plus le coach sportif. Génial ! »

Des scènes seront tournées dans le jardin de l'Ile, et évidemment au stade Rea Bourg. Une fois le montage terminé, le film sera projeté en début d'année à Aubervilliers, siège de l'école de cinéma. « À l'avenir, si le court-métrage plaît, la projection se fera aussi dans les autres écoles SAE Institute, voire des festivals à l'étranger. Et si on trouve un lieu, une projection à la Ferté est envisageable, cette ville où j'aimerais monter dans le futur un pôle audiovisuel », ajoute Aissé très enthousiaste.